

Pronostican a ASEAN como cuarta economía mundial en 2030



Hanoi, 17 jun (RHC) La economía de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (Asean) llegará en 2023 a cuatro millones de millones de dólares y siete años después se convertirá en la cuarta mayor del mundo, pronosticó un importante banco internacional.

Los miembros del bloque (Brunéi, Cambodia, Filipinas, Indonesia, Laos, Malasia, Myanmar, Singapur, Tailandia y Vietnam) totalizan un Producto Interno Bruto superior a los 2,5 millones de millones de dólares y conforman la séptima mayor economía mundial.

Pero expertos del banco británico Standard Chartered auguraron que, impulsada por las empresas medianas, la transformación de las cadenas de suministro globales y la conducción de modelos de negocios regionalizados, la Asean crecerá a un ritmo impresionante.

Según Jiten Arora, director global de la entidad, el bloque aprovecha diversas coyunturas del mercado internacional, incluido el creciente interés de los inversionistas extranjeros, así como las ventajas de la Revolución Industrial 4.0, para aumentar significativamente su peso específico en la economía mundial.

Su colega Nirukt Sapru, director de Standard Chartered para Vietnam, el sudeste asiático y Asia del sur, convino en el dinamismo económico de la asociación y le hizo algunas recomendaciones para que siga en ese rumbo.

Entre estas figuran la aplicación de nuevas estrategias de estimulación del sector privado, la profundización de las políticas de reforma económica y la renovación de los enfoques sobre las inversiones en infraestructura.

Recientes encuestas en la región revelaron que el sudeste de Asia desplazó a China como el destino más atractivo de las inversiones extranjeras directas y supera ampliamente a Estados Unidos y Europa. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/193652-pronostican-a-asean-como-cuarta-economia-mundial-en-2030>



Radio Habana Cuba